

「中学生を対象に“企業訪問セミナー”を開催しました」

当社の掲げる“SDGs Mission 5つの「P」”のPartnershipの中にある生産・消費に関する学びの機会の共同提供というテーマに沿い、去る3月4日（金曜）に東京都の市立中学校の2学年生5名を対象に当社 東京国際貨物支店でのオフィス見学を経て、国際貨物の現場を実際に見て肌で感じることでできる「企業訪問セミナー」を近隣の会議室で実施いたしました。

① 国際貨物とは？ / ② 国際物流業者の役割 / ③ 通関知識セミナーという3つのテーマに沿って約60分講義をさせていただきました。



実際に講義に参加された中学生の皆さんからは

「色々な知識が必要で生活を支えてくれている大事な仕事だと感じた」

「絶対に日本の生活を支えている縁の下の力持ちみたいでカッコいいと思った」

「約9,000種もある関税率表の中からの的確に抜き出していることに驚嘆した」

「私たちが普段使っているモノがどういう段階を経ているのか理解できた」

「対価としてお金をもらう分、学校とは違って大きな責任が伴うと思った」

「今回の講義を家族や先生・周りの友達に教えてあげたい！と思った」

などの声が届きました。

今後も「企業訪問セミナー」を通じ、学生さんに国際貨物への興味をさらに深めてもらえるような機会を設けて、国際貨物ファンを1人でも多く増やしていきたい！そう思っております。